

Sobre calidad de viviendas sociales

Minvu-Serviu rechazan declaraciones de parlamentario

La Asociación de Funcionarios del Minvu Serviu Magallanes y de la Antártica Chilena manifestó su absoluto rechazo a las declaraciones del diputado Christian Matheson, calificándolas de infundadas, irresponsables y faltas de respeto hacia el trabajo y compromiso de los servidores públicos.

El parlamentario cuestionó la fiscalización y calidad de las viviendas sociales entregadas en la región, particularmente en Puerto Natales y Punta Arenas, tras denuncias de vecinos del Condominio Costanera por fisuras en algunos departamentos recién entregados. “Da la impresión de que el Serviu se quedó dormido, congelado, inactivo, o quizás por falta de dedicación o conocimientos”, señaló Matheson.

A través de un comunicado oficial,

la Asociación defendió la gestión del Minvu. Exponen que “nuestros funcionarios trabajan con compromiso y dedicación, independientemente del gobierno de turno. La dignidad y el respeto hacia quienes desempeñan sus funciones con esfuerzo no son negociables”, expresaron, exigiendo disculpas públicas y un trato respetuoso hacia el servicio.

El Seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldivia, también se refirió a las opiniones vertidas por el diputado Matheson a través de los medios de comunicación respecto de la calidad de las viviendas públicas y el desempeño de los funcionarios.

Uribe Saldivia hizo un llamado al parlamentario a informarse correctamente sobre los avances del Plan de

Emergencia Habitacional, destacando que hasta la fecha se han entregado 2.728 viviendas llave en mano y se ejecutan simultáneamente 26 proyectos habitacionales con 2.761 viviendas en construcción y 344 por iniciar.

“Exigimos al diputado Christian Matheson Villán emitir opiniones fundadas y con el debido respeto hacia los equipos de trabajo, tanto de la Secretaría Regional Ministerial de Vivienda y Urbanismo como del Serviu Regional. Hoy llevamos adelante de manera exitosa una cartera inédita de proyectos habitacionales y urbanos, que se logra con el profesionalismo de los equipos, una relación proba con las agrupaciones de vivienda, en coordinación con las autoridades comunales y de cara a la ciudadanía”, señaló el seremi.